



UNIVERSIDAD  
DE MURCIA

Ref. nº: 5610/2009

## Universidad de Murcia

### **La Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Murcia pone en marcha una campaña de difusión de sus actividades**

La Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Murcia, que preside Tomás Zamora, ha puesto en marcha una campaña de difusión de sus actividades para dar a conocer esta organización que fue constituida el pasado mes de septiembre.

En el transcurso de una reunión con el rector de la Universidad, José Antonio Cobacho, los dirigentes de esta organización mostraron su disposición a servir de lazo de unión entre la Universidad y la sociedad.

Los promotores de la Asociación, cuyo secretario ejecutivo es el ex dirigente estudiantil Luis Mariano Pérez, quieren con sus actuaciones devolver a la Universidad lo que ésta les ofreció en su periodo formativo.

Cobacho reiteró su compromiso con esta entidad y su total disposición a colaborar con ella.

Nota interna para los medios: referencia Luis Mariano Pérez.